

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:

116

Le 14 août 1985

FÊTE DE L'INDÉPENDANCE DE L'INDE

À l'occasion du 38^e anniversaire de l'indépendance de l'Inde, le gouvernement du Canada adresse ses meilleurs voeux au gouvernement et au peuple de ce pays. Au cours de l'année écoulée, l'Inde a su, malgré les lourds défis qu'elle a dû relever et les actes extrémistes qui l'ont frappée, affirmer la force de sa démocratie, et elle peut maintenant envisager un renouveau économique et politique d'envergure. À cet égard, on ne peut qu'applaudir aux progès qui ont récompensé les efforts des dirigeants indiens pour négocier un règlement politique pacifique du problème du Punjab. Ce témoignage de la sagesse du governement contribuera à atténuer les tensions politiques et à renforcer l'unité du pays et son indépendance, réalisée il y a trente-huit ans.